

Curriculum Vitae

Dr. med. Hubert Baumann

Geburtsjahr:

1964

Tätigkeit:

Oberarzt mit medizinischer Verantwortung für den Funktionsbereich Gefäßchirurgie am Ortenau Klinikum Lahr-Ettenheim

Gebiet, Facharzt, Schwerpunktkompetenz sowie Weiterbildungen und Zusatzqualifikationen:

Facharzt für Chirurgie, Viszeralchirurgie und Gefäßchirurgie.

Behandlungsspektrum/-besonderheiten:

Chirurgische und interventionelle Versorgung hirnversorgender Gefäße, Therapie des akuten Schlaganfalles in Kooperation mit der Neurologischen Klinik (Stroke Unit). Chirurgische Behandlung von Aneurysmen (offen oder endovaskulär) der Aorta sowie der viszeralen und peripheren Arterien. Chirurgische und interventionelle Behandlung von Aortendissektionen, neurovaskulärer Kompressionssyndrome (TOS), der Nierenarterien und der peripheren arteriellen Verschlusskrankheit (incl. curale und pedale Bypässe). Differenzierte Arterienchirurgie. Venöse Portanlagen und Shuntchirurgie. Intraoperative Angiographie und Interventionen (Hybrideingriffe). Neuromonitoring der Carotischirurgie, farbcodierte Duplexsonographie.

Notfallambulanz, allgemeine Gefäßchirurgische Sprechstunde.

Integrierte Behandlung von Patienten mit chronischen Wunden, spezielle Wundsprechstunden. Gefäßkolloquium mit interdisziplinärer Besprechung komplexer Gefäßerkrankungen (AAL – Angiologischer Arbeitskreis Lahr)

Weiterbildungsberechtigung:

Schwerpunkt „Gefäßchirurgie“, 4 Jahre

Studium:

1985 – 1986 Dipl.-Biologie, Universität Freiburg i. Brsg. 1986 – 1992 Humanmedizin Universität Freiburg i. Brsg. 1992 Dritter Abschnitt der Ärztlichen Prüfung.

Klinischer/Wissenschaftlicher Werdegang:

1992 Dissertation, Universität Freiburg i. Breisgau, 1992 – 2003 Klinikum Lahr, Klinik für Viszeral-, Gefäß und Thoraxchirurgie. 1996 Zusatzbezeichnung „Chirotherapie“. 2000 Facharzt für Chirurgie. 2002 Facharzt für Gefäßchirurgie. 2003 – 2004 Oberarzt am Schwarzwald-Baar Klinikum Villingen-Schwenningen GmbH, Klinik für Gefäß- und Thoraxchirurgie. Seit 2005 Oberarzt am Ortenau Klinikum Lahr-Ettenheim, Facharzt für Viszeralchirurgie.

Fachgesellschaften:

Mitglied der Deutschen Gesellschaft für vaskuläre und endovaskuläre Chirurgie

Publikationen:

Baumann, H.: Einfluss einer Steigerung von Trainingsumfang versus Trainingsintensität auf Leistungsverhalten, Triglyceride, Cholesterin, Freie Fettsäuren, Glycerin, Glukose, Laktat, Ammoniak und Ernährung bei acht bis neun Mittel- und Langstreckenläufern. Promotionsarbeit 1992, Albert-Ludwigs-Universität Freiburg i. Breisgau.